



communisme

Le communisme est un système socio-économique dans lequel tous les capitaux sont détenus conjointement, afin de maintenir l'égalité économique et sociale. Au 20ème siècle, le communisme est devenu une idéologie politique qui a été mise en œuvre comme méthode gouvernementale dans un grand nombre de pays dont le plus important était l'Union soviétique. La plupart des pays où le communisme a été mis en application étaient en réalité des dictatures. Dès la fin du 19ème siècle l'activité sioniste a débuté dans les pays d'Europe de l'Est où le communisme était à l'ordre. A mesure que les troubles contre les Juifs augmentaient et en particulier après l'Holocauste, le désir des Juifs de cette région de monter en Israël grandissait.

Le communisme interdisait toute activité religieuse et considérait le désir de respecter les coutumes juives et de monter en Eretz Israël comme une trahison de la patrie. Les militants sionistes en Europe de l'Est ont été condamnés à de longues peines de prison, à l'exil dans d'extrêmes conditions, au travail acharné et autres peines après avoir été accusés d'espionnage et de saper l'autorité à plusieurs reprises. La situation des militants sionistes en Europe de l'Est s'est vu améliorée suite à de fortes pressions exercées par des gouvernements internationaux qui ont vu leurs souffrances, et finalement, avec l'effondrement du communisme et la dissolution de l'Union soviétique au début des années 1990, conduisant à la fin définitive de la résistance à l'immigration en Israël

